

PAUTAS DE CRIANZA Y EDUCACIÓN FAMILIAR EN RELACIÓN AL GÉNERO

Paz Canovas Leonhart
Petra M^a Perez Alonso Geta
Universidad de Valencia

La familia constituye un sistema de apoyo social básico en la medida que proporciona al niño afecto y protección; un sistema de valores y marcos referencia y control, de información sobre el mundo y de ayuda instrumental en la vida. Es el primer contexto donde se lleva a cabo la socialización infantil y la transmisión de estereotipos de géneros.

Los primeros años que transcurren dentro del ámbito familiar son fundamentales, ya que es en la familia donde se inicia el proceso de identificación con uno mismo. Por ello, las acciones educativas que se generan desde el contexto familiar deben partir del respeto a la identidad y diversidad personal.

Nuestro trabajo trata de analizar los valores en los que se desarrolla la infancia española (0 a 6 años) a través de la crianza y educación familiar. No podemos olvidar que la vida de cada sujeto se define por aquellos valores que prefiere y, lógicamente elige. Es dentro del contexto familiar donde el niño va ir configurando su propio sistema de valores a partir de la época y cultura que le ha tocado vivir.

En un sentido más concreto, intentamos conocer la mentalidad de los padres con hijos de 0 a 6 años acerca de la educación para la igualdad en función del género.